

Keine Hoffnung auf baldigen Baubeginn

Sekundarstufenschule I in weiter Ferne

SINDLINGEN. Wann mit dem Bau der geplanten Sekundarstufenschule I in Sindlingen begonnen werden kann, steht immer noch in den Sternen. „Aussagen über Baubeginn und Fertigstellung sind gegenwärtig leider nicht möglich“, heißt es im jüngsten Schreiben des Magistrats an die Arbeitsgemeinschaft Sindlinger Ortsvereine. Die Arbeitsgemeinschaft hatte sich danach erkundigt, wann mit dem Baubeginn für diese Schule zu rechnen sei. Vor allem interessiert sich die Arbeitsgemeinschaft dafür, ob die ursprünglich geplante große Sporthalle gebaut wird, da die Sportvereine in diesem Stadtteil unter fehlendem Trainingsraum leiden.

„Sindlingen benötigt für den Schulsport und für alle sporttreibenden Vereine in unserem Stadtteil eine Turnhalle in einer Größe, die zum mindesten den Maßen der internationalen Hallenhandballregeln entspricht. Der Vorstand der Arbeitsgemeinschaft ist der Meinung, daß bei dem Bau einer weiteren Turnhalle in Sindlingen unbedingt von der sonst üblichen Standardgröße der Schulturnhallen Abstand zu nehmen ist, damit endlich den ortsansässigen Sportvereinen eine Halle für Spiel und Training zur Verfügung steht“, heißt es in dem Schreiben der Ortsvereine.

Die Halle wird gebaut, beruhigt der Magistrat in seinem Antwortschreiben, sie soll 27 mal 45 Meter groß werden und den Vorstellungen des Vereins-sports durchaus entsprechen. Doch

wann sie den Vereinen zur Verfügung stehen wird, das ist ungewiß.

Die ursprüngliche Planung für die zehnzig angelegte Sekundarstufenschule I mußte inzwischen schon wieder revidiert werden, so der Magistrat. Weil die Geburtenrate sinkt und deshalb in den nächsten Jahren weniger Kinder zur Schule gehen werden, wurde die Sekundarstufenschule I jetzt nur noch siebenzig geplant.

Wenn diese Umplanung vollständig ist, was zur Zeit noch nicht der Fall ist, wird diese Baumaßnahme erneut dem Land zur Genehmigung vorgelegt. „Eine Bewilligung kann frühestens für das Haushaltsjahr 1977 erfolgen“, zerstört der Magistrat alle Hoffnungen auf einen baldigen Baubeginn.

rex